



Leander Wendt (im Vordergrund) versuchte sich beim Schulduell an einem „Bottle-Flip“. Im lila Pullover ist der gut aufgelegte Moderator Lian Ducane zu sehen. Foto: Kreuzer

Samstag, 15. März 2025

Überraschungssieg beim Schulduell

Beim Schülerwettkampf auf dem Mathaisemarkt gewinnt die Drittplatzierte vom letzten Jahr, die Kurpfalz-Grundschule

Schriesheim. (hos) „Die Stimmung hier ist echt super“, erzählte Lian Ducane und lächelte dabei. Er ist Vertreter des Jugendgemeinderats und moderierte zusammen mit Constantin Maylein das diesjährige Schulduell. Vor sechs Jahren stand Ducane schon einmal auf der Bühne im Festzelt – damals aber noch als Teilnehmer. Seinerzeit habe er den Wettkampf sogar gewonnen, sagte er in seiner Begrüßung.

In diesem Jahr traten für die Kurpfalz-Grundschule Lukas Bender, Martha Julier und Thaddäus Swoboda an. Die Strahlenberger Grundschule ging mit Lena Dudek, Henrik Lörsh und Leander Wendt an den Start. Der Gewinner des letzten Jahres, die Grundschule Altenbach, war mit Liv Zwaller, Marlon Behnke und Mika Sedivec vertreten.

Von Anfang an war viel Aufregung und Vorfreude im Festzelt zu spüren. Vor allem die Schüler der Strahlenberger Grundschule hatten viele Plakate vorbereitet, die sie stolz präsentierten.

Die offizielle Begrüßung übernahm Bürgermeister Christoph Oeldorf, der erst einmal die Lautstärke der verschiedenen Fan-Lager testete und den Teilnehmern anschließend „viel Spaß und Erfolg“ wünschte. Die Duellanten beantworteten Quizfragen in den Kategorien Natur, Sport, Schriesheim, Film und Fernsehen, Geografie und – in diesem Jahr neu – einer Überraschungskategorie.

Die Fragen waren in Schwierigkeitsstufen unterteilt, kompliziertere Fragen gaben aber auch dementspre-

chend Punkte. Wegen Vorfällen im letzten Jahr bat Ducane das Publikum, keine Antworten reinzurufen. Die Drittplatzierte des Vorjahres, die Kurpfalz-Grundschule, machte den Anfang. In der ersten Runde konnten alle ihre Fragen richtig beantworten, begleitet von lauten Anfeuerungen der Schüler, Lehrer und Eltern, die einen Halbkreis um die Bühne gebildet hatten, um ihre Kandidaten zu unterstützen. Eine Frage lautete, welcher Planet am weitesten von der Erde entfernt ist, eine andere erfragte die beiden Amtssprachen von Kanada: „Da sind Fragen dabei, da bekommen auch Erwachsene Probleme“, fand Mandy Mehnert, Elternbeiratsvorsitzende in der Altenbacher Grundschule.

Unterbrochen wurde die Fragerunde von kleinen Spielen, so mussten die Schüler mit dem Mund Gummibärchen aus Mehl fischen oder einen „Bottle-Flip“ schaffen, einen Wasserflaschen-Salto, bei dem die Flasche aufrecht zum Stehen kommen muss. Während der Pause gab es eine Show der Tanzschule Nuzinger zu sehen.

Die Moderatoren nutzten den Moment noch für eine Danksagung an ihre Betreuerin im Jugendgemeinderat, Karin Reichel. Die Mitarbeiterin der Verwaltung reagierte sichtlich gerührt. Als die Punkteauszählung abgeschlossen war, kam es zur Überraschung. Die Grundschule Altenbach belegte diesmal Platz drei. Die Strahlenberger Grundschule wurde Zweite, während die Kurpfalz-Grundschule mit 410 Punkten das Schulduell für sich entscheiden konnte. Unter Jubel streckten die drei Gewinner ihren Pokal in die Höhe. Zum Schluss entließ Moderator Constantin Maylein sein Publikum: „Viel Spaß auf dem Mathaisemarkt!“